



Avec le soutien de la Ville de Lausanne

La paille sème la pagaille
dans mes écailles

- imprimez cette page autant de fois que nécessaire pour vos petits-enfants ou autres personnes à qui vous pourriez l'envoyer.

- si possible sur du papier un peu épais...

- envoyez-le par courrier afin que les petits-enfants aient le plaisir de recevoir une lettre et ajoutez un petit mot de votre part si cela vous fait plaisir...

- encouragez vos petits-enfants à discuter de ce que signifie cette action et son enjeu pour le climat et l'avenir de notre terre...



Avec le soutien de la Ville de Lausanne

La paille sème la pagaille
dans mes écailles

L'action 5 : mois de mai

La paille sème la pagaille dans
mes écailles

Après une seule utilisation les pailles sont jetées à la poubelle. La plupart d'entre elles seront brûlées dans des usines qui polluent l'atmosphère.

Jetées n'importe où, les pailles rejoignent très souvent une rivière, le lac et la mer. Elles blessent les poissons ou sont mangées par eux sous forme de mini-déchets en plastique.

Je peux aussi très bien boire sans paille !